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2013年全省福利彩票工作会议召开
省民政厅厅长吴旭军、巡视员王佛生到会并讲话

会议首次采用了播放宣传短片形式总结

回顾了全省及16市福彩中心2012年工作，并

集中展现了我省福利彩票在过去的一年中的

工作成绩和亮点，形式新颖，内容集中。

吴旭军厅长在讲话中充分肯定了全省

福彩发行工作，并对2012年我省福彩取得

43.66亿元发行业绩表示祝贺，对全省奋战

在福彩一线的广大职工致以真诚问候。吴

旭军厅长在讲话中说，2012年安徽福彩发行

同比增长8.1亿元，排位进入全国第14位，成

绩来之不易。但全省民政及福彩人要清醒

认识到我省彩票发行面临的新局面。他说，

全国福彩工作会议刚刚召开，国家民政部及

中彩中心领导均对福彩发行提出了新的要

求，总结起来主要体现在管理创新、机制创

新、方法创新、技术创新四个方面。吴厅长

强调，福利彩票是国家交给民政部门的一项

重要工作，是民政发展中的重要抓手，因而

民政部门要珍惜此项工作，另一方面更要把

安全运行作为发展过程中的第一要务。

吴旭军厅长从四个方面对2013年福彩

工作提出具体要求：一是要创新机制。目前

彩票发行已经进入高位运行阶段，彩票公益

金的筹集为发展社会福利、社会保障和公益

事业，救助特殊困难群体，促进社会和谐发

展发挥了重要作用。因而各级民政部门都

要腾出精力，转变思维方式研究福彩发行工

作。二是要强化管理。在管理方面，一方面

要增强人员的素质，提高内在竞争力。另一

方面，要把彩票当作一项重要的经济工作来

抓，在安全运行的前提下，向管理要效益。

三是拓展市场。2013年，福彩发行要不断创

新形式，利用不同渠道，开发彩民群体，从而

有效拓展市场。四是争先进位。吴厅长说，

安徽福彩通过几年的发展，各项管理工作得

到了有效提升，发行量也逐年攀升，但与兄

弟省份相比，仍然有着一定的差距，安徽要

利用好我省当前利好的经济形势，发挥优

势，争先进位。

王佛生巡视员在讲话中充分肯定了

2012年我省福利彩票发行工作所取得的成

绩。王佛生巡视员首先全面分析了我省彩

票所处的经济环境、区域环境，提出了彩票

发展要遵循市场规律的科学发展观。

王佛生巡视员从三个方面对全省福彩发

行提出了要求：一是要推进福彩标准化、制度

化、规范化建设，通过“三化”建设，有效提升站

点标准、人才标准、服务标准。二是要有提防

风险的能力，从而保障资金、技术、服务等安

全，真正实现安全运行，健康发展。三是提升

彩票文化。要结合安徽实际，把“中国福利彩

票，中国人的慈善事业”深入宣传，体现彩票的

慈善性、公益性、文化性、幸运性和娱乐性。

程玉华主任在工作报告中说，2012年，

在各级民政部门的领导关怀下，在中福彩中

心的重视指导和各级财政部门的支持帮助

下，全省福彩系统认真贯彻《彩票管理条例》

及其《实施细则》和《“十二五”发展规划》，围

绕第十九次全省民政工作会议精神，以基础

管理为抓手，以创新创制为动力，坚持市场

开拓和规范管理两手抓，紧跟全国福彩系统

发展态势，全省上下解放思想，鼓足干劲，创

新破难，全力推动福彩事业再上新台阶，全

省发行工作呈现速度较快，结构趋优，效益

提升、后劲增强的良好态势。

程玉华主任在报告中指出，2013年是深

入贯彻落实党的十八大精神的开局之年，是

实施“十二五”规划承上启下的关键之年。在

新的历史起点上谋划全省福彩事业，必须坚

持科学发展，开拓创新，扎实工作。根据省厅

和中福彩中心总体工作部署，统筹福彩工作

面临的形势，基础管理工作仍然是增强福彩

发展后劲，提升福彩发展潜力的关键环节。

因此，2013年是全省福彩发行工作的基础管

理推进年，总体工作要求是，“围绕全年发行

销量目标，继续狠抓基础管理的深化推进，向

管理要效益，以创新促发展”。 姚荣亭

2013年1月22日，安徽省福利

彩票工作会议在合肥召开，省民政厅

党组书记、厅长吴旭军，省民政厅党组

成员、巡视员王佛生出席会议并分别

讲话。省福彩中心主任程玉华作工作

报告，会议对2012年福彩发行工作优

秀单位进行了表彰。会议由省民政厅

办公室主任濮宜平主持。省民政厅相

关处室负责人，全省16个市民政局

长、分管福彩发行的副局长，省、市福

彩中心主任，福彩发行超三千万元的

县民政局长参加会议。

星报综合报道 美国国家公共广播电

台22日报道，美国海军陆战队乐队发言人

21日爆料称，著名女歌手碧昂丝在奥巴马

就职典礼上的国歌实为“对口型”假唱。但

海军陆战队随后收回这一言论，22日发表

声明称，乐队的伴奏的确是事先录制的，但

是关于碧昂丝到底是真唱还是假唱，乐队

中并没有任何一人了解。

碧昂丝在奥巴马就职典礼上的一曲美

国国歌打动人心，然而美国海军陆战队乐

队发言人克里斯汀称，乐队在碧昂丝演唱

快结束时注意到，她表演时播放的是预录

音乐，本人在现场只是对口型而已。美国

总统就职典礼所用音乐都有预先录制的版

本，以防在低温天气条件下出现意外状况。

萨科齐欲逃离法国
既能避税还能躲官司

据《新闻晚报》报道 由于法国总统奥朗德

即将推出面向富人的75%高税率，为了避税，

前总统萨科齐及夫人已计划搬至伦敦定居。

据英国《每日邮报》报道，法国前总统萨

科齐打算效仿影帝德帕迪约，携超模老婆布

吕尼移居伦敦，以逃避现任总统奥朗德即将

推出的高达75%的富人税。

除了能避税，萨科齐逃离法国还能帮他

从官司中抽身。由于萨科齐涉嫌滥用公共资

金和非法筹钱，还牵扯进一起军售合同回扣

案，萨科齐目前正在法国接受多项调查。如

果他真的“投奔”英国，他就能躲过这些调查。

早在2009年时，时任法国总统的萨科齐

曾公布其个人财产清单，个人财产超200万欧

元。根据法国法律，财产超72万欧元的人每

年都须缴纳富人税，而萨科齐自2006年至今

就从未缴过这项税，引发法国民众强烈不满。

在萨科齐之前，法国著名演员“大鼻子情

圣”德帕迪约已经接受俄罗斯总统普京授予

的国籍。

据新华社电 北京时间1月23日凌晨，

联合国安理会一致通过关于朝鲜发射卫星

问题的第2087号决议。该决议要求朝鲜遵

守安理会有关决议规定，不得再使用弹道导

弹技术进行发射。决议同时重申，希望寻求

以和平、外交和政治方式解决有关问题，呼

吁重启六方会谈。中国外交部发言人秦刚

同一天就安理会决议答记者问，表示中方认

为安理会反应要慎重、适度。

秦刚说，2012年12月12日朝鲜发射

卫星后，中方已多次表明了立场。中方对朝

方在国际社会普遍表明关切的情况下仍实

施发射表示遗憾。同时，中方认为安理会的

反应要慎重、适度，应有利于维护半岛和平

稳定大局，避免局势轮番升级。基于上述立

场，中方建设性参与了安理会有关磋商。

秦刚表示，安理会第2087号决议是各

方反复磋商的结果。决议既表明了国际社

会在朝鲜射星问题上的立场，也发出了希望

通过对话谈判和平解决半岛问题、呼吁重启

六方会谈等积极和正面的信息，总体上是平

衡的。我们希望有关各方从维护半岛和平

稳定大局出发，保持冷静和克制，避免任何

导致局势升级的举动，这符合各方利益。

秦刚指出，朝鲜射星事件再次凸显从

根本上解决半岛问题的紧迫性和必要性。

中方一贯主张，应通过对话协商化解矛盾，

全面均衡解决各方关切，以和平方式解决

半岛相关问题，实现半岛无核化和半岛及

东北亚地区的长治久安。六方会谈是推动

实现这一目标的有效机制。中方愿同国际

社会一道，为推进六方会谈进程，维护半岛

及东北亚地区和平与稳定作出积极努力。

安理会要求朝鲜不再射星
我外交部：决议经反复磋商，总体平衡

据《新闻晚报》报道 据朝中社 23日

报道，朝鲜外务省当天发表声明称，坚决

反对联合国安理会通过关于朝鲜发射卫

星问题的决议。朝鲜同时表示，会继续

行使和平利用外太空的权利，将继续发

射卫星。

朝鲜外务省强调，美国向来敌视朝鲜、

更惧怕朝鲜国力的增强，所以，才会煽动各

方并促使联合国通过以上决议。

据朝中社报道，鉴于朝鲜目前面对着

来自敌对势力的敌视，朝鲜外务省表态

称：第一，坚决驳回联合国安理会的关于

朝鲜发射卫星问题的第 2087号决议，并

且要求联合国安理会撤回一切侵犯朝鲜

主权的决议；第二，朝鲜将遵从《国际法》，

继续行使宇宙开发的权力，继续发射同步

卫星及各种促进国家经济发展的实用卫

星；第三，由于敌对势力的步步紧逼，实现

朝鲜半岛无核化目标变为渺茫。朝鲜今

后只愿意进行旨在保障地区和平与安全

的对话。

朝鲜回应:将继续射星

美国海军陆战队乐队发言人爆料

奥巴马就职典礼国歌系“假唱”？


